



## Der Theaterverein Bubach präsentierte die Komödie: Zu früh getraut - eine grandiose Vorstellung!



**Akteure des Theatervereins Bubach der lustigen Komödie  
"Zu früh getraut"**

**D**as Theaterspielen ist in Bubach zu einer unverwechselbaren Eigenheit und Identität des Dorfes geworden. Ein Theaterdorf im Herzen des Saarlandes. Der Theaterverein Bubach bietet Schauspielkunst vom Feinsten mit hoher Professionalität und dies von Laienschauspielern.

Die Boulevardkomödie, die in diesem Herbst auf dem Programm steht - die letzte Vorstellung wird am Samstagabend im big Eppel erfolgen - erfreute bereits Hunderte von begeisterten Zuschauern in der Hirschberghalle.

Eine furiose und temporeiche Verwechslungskomödie mit grandios aufspielenden Darstellerinnen und Darstellern führte beim generationenübergreifenden Publikum zu Lachsalven, oftmals ganz

spontan mittendrin, wenn z.B. der Friedensrichter Paul Logan mit seiner rauchigen Stimme und schwarzer Brille so ähnlich wie ein Roboter oder Android sprach und vielen ähnlichen komischen Szenen. Slapstick bzw. Situationskomik kombiniert mit einem großartigen Mimenspiel der Darsteller verursachte beim Publikum einen Riesenspaß und gute Laune.

Die acht Hauptrollen waren mit großen Talenten besetzt: **Simon Hinsberger, Andrea Spreitzer, Thomas Muno, Sofia Hinsberger, Werner Huppert, Grudrun Schommer und Christine Hell.**

Gut vorbereitet wurden die Darsteller von Spielleiter **Christoph Morbe**. Ein ganzes Team von ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern unterstützt die großartige Theaterkultur in Bubach z.B. im

**Bereich Theaterschminke, Souffleuse, Kostümauswahl, Bühnenaufbau und -technik, Aufbau und Abbau der Halle und vieles mehr.**

Bürgermeisterin Birgit Müller-Closset und Ortsvorsteher Werner Michel haben selten so viel gelacht wie während dieses tollen Theaterstücks „Zu früh getraut“ in der Hirschberghalle. Bürgermeisterin und Ortsvorsteher bedanken sich beim Theaterverein für dessen großartiges Engagement zugunsten einer vorbildhaften Theaterkultur in Bubach; viele Bürgerinnen und Bürger aus der Gemeinde Eppelborn, aber auch aus anderen Regionen, sind mittlerweile regelrechte Fans des Theatervereins Bubach geworden.



**Akteure in Aktion**

### Abschlussveranstaltung

## „Zu früh getraut“



**26.10.2013  
20 Uhr  
big Eppel**